

FILOSOFÍA

Hay un continuado empeño contra la filosofía.

En filosofía se han vertido demasiadas opiniones irreales y aun tóxicas, ¿verdad?

Eso hace pensar DEMASIADO. La gente quiere tener algo de alta cultura también para ella; pero eso ocupa lugar y tiempo no disponibles.

De lo que se trata actualmente en la educación es de competencias y habilidades. Todo DEBE ser neutro y eficaz.

Si la educación es para que la gente no ande a tiros, sino que se sienta bien y realizada, la filosofía es, o debe ser, un espacio libre que proviene de una nación más feliz y la produce.

La filosofía no servirá para nada tal vez; pero solo pueblos felices pueden tener filosofía.

Quizá nuestros gobernantes ni desean una nación feliz ni una productividad autónoma, sino esclava. Si la filosofía ni siquiera va a ser ya su mera hoja de parra, esto quiere decir que la cosas van cada vez más descaradamente a cara de perro.

Ripalda